

Journal Sud-Ouest – 25 juin 2014



Le Kiwanis-Club Périgueux a financé, en grande partie, le baptême de l'air de 80 jeunes. © Photo Photo Bernard Couzinou

« Servir les enfants du monde », telle est la devise du club services Kiwanis international. Pour la 11e année consécutive, le Kiwanis-Club Périgueux en fait une application en offrant presque la totalité du prix d'un baptême de l'air à des jeunes défavorisés, à l'aéro-club de Bassillac. « Depuis le début, nous avons choisi comme date le samedi le plus proche du 21 juin. Cette année tombait pile ce jour-là », commente Éric Gobé, président de Kiwanis Périgueux.

80 baptêmes

Samedi, des enfants et adolescents issus de familles d'accueil, de centres ou de foyers, ont pu connaître la joie d'un premier vol. Ils étaient 80, dont 19 du foyer Lysander de Bassillac, à se succéder dans les avions avec une éducatrice ou un éducateur, puis à recevoir une attestation de leur passage dans les airs. « Les réactions sont encourageantes », soulignent les accompagnants.

B. C.